



# Palacio probó otra vez su expertise político



Por **José Fonseca**

Domingo 07 de Abril de 2024 - 18:43



Al ordenar la ilegal incursión de policías y militares en la embajada mexicana en Ecuador para arrestar al expresidente Jorge Glas, el gobierno del mandatario ecuatoriano Daniel Noboa lució como grupo amateur ante el probado expertise político del Presidente López Obrador.

Decidido a tomar el lado del expresidente Rafael Correa, nuestro “provocateur en jefe”, con hábil táctica de ganar ganar, arrinconó al gobierno ecuatoriano y lo llevó a cometer el gravísimo error de violar el derecho internacional al invadir la embajada.

Pero, ¿y si la confrontación con el gobierno ecuatoriano y el respaldo del Presidente Andrés Manuel al expresidente ecuatoriano Rafael Correa es por algo más que afinidad ideológica? Quién sabe. Como sea, es personal especulación para otro día.

## Pensiones: ¿propuesta o forzado encargo?

Obsecuente, el coordinador de los diputados morenistas, Ignacio Mier Velasco, a tres semanas de que termine el período ordinario de sesiones del Congreso, presentó iniciativa para “crear un fondo que garantice las pensiones para el retiro de los trabajadores”.

Nada de reforma constitucional, la iniciativa sólo reforma una larga lista de leyes que permitiría crear un fideicomiso público para administrar un fondo de pensiones “para todos los trabajadores”.



| PERIÓDICO   | PÁGINA | FECHA      | SECCIÓN |
|---|--------|------------|---------|
|  EL ECONOMISTA | 0      | 08/04/2024 | OPINIÓN |

¿Está convenido con la doctora Sheinbaum tal iniciativa o se trata de otra propuesta que calcula Palacio obligará la sucesora? Vale la pregunta, pues el proyecto parece un intento por hacerse de las reservas del IMSS y, ojo, los billonarios recursos de los fondos de retiro en las Afore. Ah, el dinero, el maldito dinero.

## Debates: importantes, pero no bastan

A la hora de pergeñar estas líneas aún no se celebra el debate entre las Candidatas a la Presidencia Claudia Sheinbaum y Xóchitl Gálvez, con la asistencia de lo que mi abuela llamada parche mal pegado del esquirolo candidato de MC,

Como sea, es probable que tenga razón el politólogo Mauricio Merino al afirmar durante entrevista periodística que “los debates nunca han sido definitorios para el resultado de una elección”.

Con atentos saludos a los crédulos de las perversas premisas de “candidaturas ciudadanas”, el exconsejero del IFE, sentenció: “las elecciones no se ganan con palabras, sino con las estructuras electorales de los partidos políticos”.

## NOTAS EN REMOLINO

Sensata reconvención de Ricardo Monreal al dirigente nacional de Morena Mario Delgado, le advierte que si se van a campaña todos los senadores morenistas que buscan la reelección se corre el riesgo de que la oposición tenga mayoría en el Senado... ¡Mon Dieu! ¡Espantosa violencia en Guanajuato! Clama el oficialismo, pero deciden ignorar que habitantes de la frontera sur de Colima, Estado gobernado por Morena, bloquean la carretera hacia Jalisco, para exigir que las fuerzas federales los defiendan de las bandas criminales que asedian sus comunidades... Al abuso de poder se suma la indecencia de acusar al Poder Judicial de favorecer al ex procurador general de la República Jesús Murillo Karam por permitir que, dada su mala salud, tenga prisión domiciliaria mientras



| PERIÓDICO   | PÁGINA | FECHA      | SECCIÓN |
|---|--------|------------|---------|
|  EL ECONOMISTA | 0      | 08/04/2024 | OPINIÓN |

se celebra el disparatado juicio en su contra... Perturbadora frase de Edgar Allan Poe: "Los que sueñan de día son conscientes de muchas cosas que escapan a los que sueñan sólo de noche" ...